



Galerie virtuelle exposition n°2

publié le 27/11/2020

Les monstres

Il était demandé aux élèves de produire un travail qui représente un monstre multiple et effrayant.

Plusieurs compétences étaient en jeu :

La compétence expressive : le monstre est multiple et effrayant et l'élève est capable d'expliquer pourquoi.

La compétence technique : l'élève a fait les bons choix plastiques pour rendre le monstre effrayant. (matière, couleurs, formes, geste)

Et la compétence culturelle : l'élève a su identifier des monstres dans les œuvres montrées en classe.

Voici des gif pour rendre compte de leurs travaux :

6A



6B



6C



6D



6E



6F



6G

